

Voici des nouvelles des CP

Un premier trimestre bien chargé !



La chorale

Tous les mercredis, nous chantons avec l'autre classe de CP et notre intervenante musicale : Erica Merlier, sur le thème des chansons enfantines du patrimoine.



Bibliothèque / informatique

Grâce à nos deux animatrices bénévoles pour la BCD, nous bénéficions d'un créneau pour la bibliothèque de l'école et pour faire de l'informatique. Ces deux activités se font en demi-groupe.

Nous empruntons un livre chaque semaine et écoutons une histoire offerte en rapport avec nos projets de classe.

Dans le même temps, l'autre moitié de la classe est en informatique avec la maîtresse. Au programme : découverte et maîtrise du clavier, traitement de textes et recherches sur internet. Au bout d'une demi-heure, nous inversons pour que l'ensemble de la classe profite des deux activités.

Ateliers scientifiques



Nous travaillons avec l'association : « Connaître et Protéger la Nature » sur la biodiversité de la forêt.

Notre animatrice en sciences s'appelle Audrey.

Quatre séances sont prévues :

-7 novembre : qu'est-ce qu'un arbre ? Ses besoins, de la graine à l'arbre.

-13 novembre : reconnaissance des arbres grâce à leurs feuilles et à leurs écorces.

-7 avril : les habitants de l'arbre et en particulier les oiseaux.

-7 mai : les petites bêtes du sol.

Voici quelques photos prises après notre première séance.





Le coin des artistes

- Travaillant sur les arbres en sciences, nous avons profité des belles couleurs de l'automne pour créer une forêt bien colorée en arts visuels.

Voyez plutôt !



- A la rentrée des vacances de La Toussaint, nous avons participé à un atelier musical avec une comédienne et un altiste.

L'alto est un grand violon. Nous avons vu la différence entre les deux instruments au niveau de la taille et au niveau du son qu'ils produisent.

Nous avons inventé une petite histoire et le musicien l'a mise en musique.

- Le 28 novembre, nous avons assisté au concert de l'école de musique de Boissy et sur le chemin du retour nous sommes allés voir le monument aux morts dans le cimetière pour conclure notre leçon sur le 11 novembre.



Le coin des citoyens

Nous avons voté comme les grands pour élire nos deux délégués de classe.

Nous avons utilisé le vrai matériel : les isolements et l'urne.

Nos deux délégués sont Maé et Pierrick et les deux suppléants sont Sasha et Mathias. Ils représenteront notre classe aux différentes commissions (cantine, règlement de la cour...). Première réunion pour eux début janvier.

**Tous les élèves et la maîtresse vous souhaitent
une bonne et heureuse année 2015.**

A bientôt pour d'autres nouvelles des CP !